



# Brevet Fédéral de 100 KM Dimanche 25 juin 2023



L'Union des Randonneurs et Cyclotouristes Creillois organisait la 6<sup>ème</sup> édition d'un brevet fédéral cyclotouriste sur route le dimanche 25 juin 2023.

21 cyclotouristes prenaient le départ du Centre des Cadres Sportifs mis gracieusement à disposition par la ville de Creil. 10 Creillois étaient au départ, dont 2 féminines et 1 enfant de l'école de vélo.

Les inscriptions se faisaient dans le hall d'accueil dès 8H00.

Une restauration était mise en place avant le départ.



Les départs s'effectuaient de 8H00 à 9H00. Le circuit était préalablement balisé au sol afin de permettre à tous les participants d'effectuer la balade sans faire d'arrêt.

3 cyclos du club de Bury se joignaient au club de Creil.

La direction de Verneuil en Halatte était prise sous la conduite de Daniel. La météo était très favorable.

Un premier arrêt était effectué en forêt d'Halatte avant d'entrer dans Senlis



Le groupe prenait ensuite la route en direction de Montépilloy, 3ème difficulté de la journée. Un rassemblement s'effectuait avant la montée.



La descente vers Borest était très appréciée, ensuite nous avons traversé le village de Baron avant d'effectuer la montée vers la Montagne sous le soleil.



Nous avons poursuivi en direction de Glaignes où se trouvait le point de ravitaillement au kilomètre 53. Auparavant nous avons fait une halte au cimetière d'Auger St Vincent pour remplir nos gourdes au cimetière.

Mathis (11ans) était en forme et il avait hâte d'arriver pour se restaurer.



A 12H30 nous sommes arrivés sur place pour pointage de nos cartes de route et nous nous sommes restaurés au bord de la rivière à l'ombre des arbres.

Le point de convivialité était mise en place par Lydia et Catherine.



Hervé fatigué par la chaleur décidait de ne pas repartir et de rentrer à Creil dans la voiture d'assistance.

A 13H15 au moment de repartir Mathis faisait tomber son vélo et il cassait sa potence. Impossible de réparer, très déçu il montait également en voiture et faisait retour à Creil.

Le groupe repartait et n'appréciait pas du tout la montée vers Béthancourt.

Nous sommes ensuite redescendus dans la vallée de l'automne, puis nous sommes remontés vers les ruines gallo romaines de Champlieu.

Certains ont fait la montée à pied, il faisait très très chaud.

Nous nous sommes regroupés à la sortie de la forêt et au moment de repartir Bruno a crevé de la roue avant. La réparation a été vite effectuée puis nous sommes repartis en direction de Béthisy Saint Martin.



La charge des batteries d'Annick et d'André devenaient faibles et la chaleur rendait la poursuite de la randonnée très difficile.

Nous avons effectué un nouvel arrêt au cimetière de St Waast de Longmont pour nous rafraîchir et faire le complément de nos bidons et nous avons poursuivi en direction de Pont Ste Maxence.

Nous avons fait un nouvel arrêt dans le centre ville avant de repartir en direction de Creil.

Plusieurs groupes se constituaient car la chaleur rendait compliqué la fin de la randonnée. Certains qui n'avaient pas assez bu commençaient à avoir des crampes.

Finalement, après avoir gravi la dernière montée, tous les cyclos arrivaient au centre des cadres sportifs dans les délais.



Nous avons réalisé ce brevet de 100km en 7H15.

Cette année le parcours était plus difficile avec 800m de dénivelé.

Les cartes fédérales étaient remises pour homologation et des récompenses étaient offertes aux participants autour d'un verre de l'amitié.

Bravo aux participants.

Un grand merci aux bénévoles.

Merci à la ville de Creil pour les moyens mis à disposition pour la réalisation de cet événement inscrit au calendrier national FFCT.

Daniel RONCHI  
Moniteur fédéral FFCT